

# US-Amerikaner im Land der Vorfahren

Treffen im Heimathaus Twist zum nachmittäglichen Vesper / Einladung nach Roberts Cove in Louisiana

**A**merikanische Nachfahren von Auswanderern in den 60er-Jahren des 19. Jahrhundert aus den heutigen Twister Ortsteilen Neuringe und Hebelmeer haben die Heimat ihrer Vorfahren besucht.

Knapp zwei gemeinsame und gesellige Stunden verbrachte die Reisegruppe mit Gästen und Mitgliedern des Heimatvereins im Heimathaus Twist. Bei der nachmittäglichen Vesper auf den mit deutschen und amerikanischen Fähnchen und Servietten geschmückten Tischen und frischem Brot aus dem Backhaus wurden die Gäste offiziell vom Vorsitzenden des Heimatvereins Heiner Reinert und Bürgermeisterin Petra Lübbers in Englisch begrüßt. Die amerikanischen Besucher kommen aus Roberts Cove, einer landwirtschaftlich geprägten Gemeinde mit 2000 Einwohnern, und aus anderen Teilen des US-Bundesstaates Louisiana. Ein Paar wohnt in Texas. Alle zeigten sich begeistert von selbst gebackenem Brot mit Rosinen, Butter, Käse und Schinken und



Die Besucher und Besucherinnen aus den USA freuen sich über die Darbietungen der Volkstanzgruppe.

Foto: Heimathaus Twist

natürlich vom Twister „Blues Mus“, einer hausgemachten Marmelade. Schließlich ist das Heimathaus als „Blues-Rock Mekka“ bundesweit bekannt.

Philip Fabacher, Leiter der Gruppe und Organisator der siebzehntägigen Reise mit Stationen in Deutschland, Luxemburg, dem Elsass und der Schweiz, lud den Hei-

matverein Twist zum baldigen Besuch in Roberts Cove ein.

Immer im September gibt es dort ein „German Oktoberfest“. Tausende Besucher

feiern dann mit selbst gebrauten Bier.

Zum Abschluss des Treffens im Heimathaus wurde das benachbarte Erdöl-Erdgas-Museum besichtigt. Mit

Augenzwinkern bemerkte ein Gast, in Louisiana fördere man zwar viel mehr Öl, aber ein solch informatives Museum gebe es dort nicht. pm

## Italienische Sommernacht

**HERZLAKE** Die Herzlaker Sommernacht unter dem Motto „Italienische Nacht“ verspricht einen bunt gemischten Abend.

Ein breit gefächertes Musik- und Unterhaltungsprogramm sorgt am 1. Juli ab 19 Uhr auf dem Neuen Markt für gute Stimmung und vermittelt das besondere Lebensgefühl der Italiener – „La Dolce Vita“. Nach der Eröffnung der Veranstaltung werden die Musiker „Ombredi Luci“ – die falschen Italiener – dem Publikum mit bekannten italienischen Liedern einheizen.

Im Anschluss daran wird die Tanz-Gruppe des Tanzstudios Elvis B. – Sports & Performing Arts, Meppen, mit einer Kindertanzgruppe, die in Herzlake trainiert, italienische Tänze unter der Leitung von Antje Burai vorführen. Für weitere musikalische Unterhaltung in alle Musikrichtungen, ob Schlager, Volksmusik, Rock oder Pop, sorgt Moritz Coort aus Grafeld. Ein weiteres Highlight des Abends ist Fabio Gandolfo aus Fulda, der singende Pizzabäcker. Er wird für eine Showeinlage auf der Bühne sorgen. pm